do Gessian 30/01/2014

GYMNASTIQUE

Le club Thoiry Gym entre dans le cercle privilégié des plus de 500 adhérents



Le bureau a conduit une assemblée informative et animée, suivie par un groupe de parents assez important.

« Avec vos 530 membres cette année, vous entrez dans le groupe des clubs de l'Ain dépassant la barre des 500. C'est la suite normale de l'ouverture de cette grande salle, la plus belle du département et une des plus réussies de toute la Région Rhône-Alpes! » Ainsi parlait le vice-président de la Fédération Départementale la semaine dernière, lors de l'assemblée générale de Thoiry Gym.

Cet équipement espéré depuis plusieurs années, « ce merveilleux établissement, ce cadeau exceptionnel de 1300 m2 mis à disposition du club » selon la présidente Pascale Léon, a fait éclater le nombre de membres Celui-ci, limité antérieurement à 250- 300 en raison de la taille limitée des équipements, a éclaté en septembre 2013 avec 530 inscrits.

De ce fait la gestion est devenue de plus en plus lourde et a nécessité une réorganisation complète du fonctionnement du club.

L'encadrement compte 5 salariés, contre 2 auparavant, complétés par un groupe de bénévoles.

Remerciant tous ceux qui s'investissent la présidente demande aux parents de s'investir dans les groupes de travail.

« Tout est loin d'être par-



Les parents étaient plus nombreux cette année et ont été très participatifs

fait, nous essayons de faire au mieux et nous vous demandons de faire de même pour nous faciliter la tâche » soulignait la présidente.

Le bilan financier témoigne de ce gros changement qui a causé souvent de gros soucis au bureau, avec notamment l'achat et l'installation pour 220 000 €, « merci à la commune pour la subvention et l'aide technique », nombreux et longs déplacements, formation des encadreurs...

Le club avait anticipé ces dépenses par des économies faites depuis de nombreuses années.

Limitée en 2012/2013, la formation pourra retrouver son niveau à l'avenir. Avec l'arrêt de subventions en 2014/2015, les dépenses liées à la nouvelle salle conduisent le bureau à proposer une augmentation de 12 % de la cotisation, à compter de septembre prochain. Une mesure votée à la quasi unanimité.

Le rapport technique important témoigne de la vitalité du club présent sur de nombreuses compétitions à travers la France. Cette année elles seront plus proches limitant les déplacements.

L'assemblée s'est terminée par l'élection des 7 candidats au conseil d'administration (8 places à pourvoir).